



FAITS SAILLANTS

La forêt, le poisson et les animaux à fourrure ont été les premières sources d'abris, d'aliments et de vêtements au Canada. L'exploitation de ces ressources renouvelables continue à jouer un rôle de premier plan dans l'économie canadienne d'aujourd'hui.

Environ 44 % de la superficie du Canada se compose de terres forestières, soit l'équivalent de 4.4 millions de kilomètres carrés, dont presque 2.6 millions sont accessibles à l'exploitation. Le Canada est un important exportateur de produits forestiers, notamment de papier journal et autres produits du papier, de pâtes ainsi que de bois d'œuvre.

Par la valeur de ses exportations de poissons, le Canada a été le chef de file mondial ces dernières années, bien que dépassé pour ce qui est de la quantité par la Norvège, le Danemark, le Japon et le Chili.

Environ 60 % de la production de fourrure provient de peaux d'animaux sauvages et 40 % des fermes à fourrure. L'accroissement du prix des fourrures d'animaux sauvages canadiens a encouragé les trappeurs à allonger leurs sentiers de piégeage. Bon nombre de fermes d'élevage du vison ont cessé leurs activités dans les premières années 70, mais leur nombre s'est accru à mesure que la valeur des peaux montait. En ce qui regarde l'élevage du renard, la production s'amplifie depuis le milieu des années 60, par suite de l'amélioration du marché des fourrures à long poil.